



ハオハオ! (好好)



さすが! 修道小の高学年



ついに「プール開き」

16日(金)に6年生のみんなと先生たちがプール掃除に取り組んでから10日がたちました。1年間の汚れがついたプールの底やプールサイド、さまざまなところをきれいにしてきました。ひととおり掃除をしてから一度水を張って濾過機という機械を回して水の汚れを確かめ、再度先生たちで掃除をしてまた水を入れ替えて…学校水泳を行うために少しずつ準備をしてきました。

そしてようやく今日から開始です!

水泳が得意な人も苦手な人もいます。それぞれの学年の目標が達成できるように、必ずルールを守りながら安全に水泳に取り組んでほしいです。

水と仲よくなっしてほしいですが、決してふざけないこと。自分や友だちを大事にしながら、7月12日(水)<予備日13日>までの各学年の水泳の時間をすばらしい内容にしましょう。

お見事!「合唱対決」

26日(月)に6年生の2クラス、5年生の2クラスが体育館で合唱対決をしました。その様子を4年生が見守りました。6年生の「翼をください」、5年生の「Believe」、どちらもすてきな曲です。どのクラスの歌声も歯切れがよく、サビの部分では美しいハーモニーが体育館いっぱい響きました。

投票の結果、6年1組、5年1組に軍配があがりましたが、本当に少しの差だったということです。リハーサルから聴かせてもらっていましたが、元気な歌声、取組の真剣な姿に、「修道小の子どもたちは本当に歌が好きだな。」とうれしくなりました。合唱という表現のしかたで、各学年・クラスのまとまった歌声が出せるのは、みんなに力がある証拠です!歌声の響く修道小です。

とてもとてもうれしかったよ!

教頭先生とプール掃除をしていたときに、3階や音楽室、体育館通路から、気がついたみんなが「ありがとうございます。」とよく声をかけてくれました。すてきな仲間元気もらいました。



4年生 宮川浄化センターへ

6月21日(水)、4年生が社会科の授業内容に合わせて、大湊地区にある宮川浄化センターを訪ねました。建物の中で説明を聞かせていただく組と屋外の浄化施設を見学させていただく組とに分かれて活動し、後半入れ替わりました。センターに流れついていた汚水は24時間かけて浄化され、五十鈴川河口付近に放流されるそうです。その間、さまざまな役割の浄化槽を通して水が移動し、微生物の力で汚れを分解したり化学的に消毒したりして、放流できるレベルにまできれいにすると教えていただきました。

4年生のみんなはどの工程にも興味津々でした。水の汚れを少なくするために私たちにできることも確かめ合いました。

- ①油汚れはふきとってから洗うこと
 - ②調理くずなどのゴミを流さないこと
 - ③トイレにトイレットペーパー以外の紙を流さないこと
- さっそくみんなで実行していきましょう！



夏の花壇に 模様gae

6月20日(火)の午後、伊勢市女性団体連絡協議会の皆さんに来ていただき、美化委員会の子どもたちが「花いっぱい活動」に取り組みました。連絡協議会の皆さんには、毎年度、夏に美しく咲く花の苗を植える活動にお越しいただいています。今回準備いただいたのは、色鮮やかなマリーゴールドとポチュラカです。説明を聞かせていただいた後、黒いポットから苗をはずし、丁寧に花壇に植えました。何色のポチュラカの花が咲くのか、とても楽しみです。

みんなで大事に育てましょう！



大学生教育アシスタントの皆さんにお世話になっています！



これからの予定

28	水	5限全校下校
7/5	水	クラブ活動
6	木	5限授業 (全学年・研修のため)
7	金	1年生学カテスト (国・算) 4年生ゴミのゆくえ出前授業
12	水	大掃除 学校水泳終了
13	木	(学校水泳終了 予備日)
14	金	2年生交通安全講習会
18	火	3年生昆虫学習出前授業 ※4限授業・個別懇談~20日(木)
21	金	3限授業・終業式



6月7日(水)から皇學館大学の学生の皆さんに授業や休み時間の活動のサポートに来ていただいています。教員になることを希望している11人の皆さんです。講義(大学の授業)のない時間や曜日に合わせて、徒歩や自転車で学校に来てくれています。本当にありがとうございます。これからもよろしく願います。